



www.iusevillaciudad.org Febrero 2014. Número 2.392 comunicacion@iusevillaciudad.org

JORNADA DE MAÍLLO EN SEVILLA HACIA EL #28F



Rodeado de un grupo de militantes, el Coordinador andaluz, **Antonio Maílló**, junto con el grupo municipal de Sevilla con su portavoz **José Manuel García** a la cabeza, comenzaron una jornada cargada de actividad política y de complicidad con las alianzas sociales de cara a conseguir una gran movilización el próximo 28 de febrero, Día de Andalucía.



Un reparto de folletos entre los placentos del mercado del Cerro del Águila y los comercios de la zona, que recibieron con muy buen grado esta iniciativa por cuanto comparten el fondo de la cuestión que, no es otro, que aumentar la recaudación de tasas entre las grandes superficies para fortalecer al pequeño y mediano comercio, verdadera columna vertebral de los territorios y generador de empleo, con gran diferencia sobre las grandes cadenas. Mucha complicidad y numerosas muestras de cercanía menudearon por el recorrido.



A primera hora de la tarde se produjo la visita al Centro Deportivo "La Ranilla", de Palmete, que se encuentra en lucha contra el modelo de privatizaciones que lleva a cabo la derecha en Sevilla, de la mano del Sr. Zoido. Esta visita fortaleció la resistencia y aumentó la intensidad de la denuncia que estos deportistas están llevando a cabo, resistiéndose a un modelo de ciudad nefasto para los intereses generales. De nuevo fue recibido el grupo en el que iban García y Maílló con muestras de afecto y de proximidad. Esta escena se volvió a repetir en la instalación deportiva de "Los Mares", ya en Pino Montano, igualmente en lucha por despidos de trabajadores consecuencia directa de las privatizaciones.



Y para concluir la jornada, el acto público en el Centro Cívico "Entreparques". El salón de actos se quedó pequeño y las sillas se agotaron quedando bastante gente de pie. Todo un éxito de convocatoria que no defraudó. Intervinieron José Manuel García, quien caracterizó las fases del capitalismo hasta el momento presente. Carlos Vázquez, Secretario Político del PCA de Sevilla analizó las consecuencias y enumeró las diferentes luchas que empiezan a ganarse frente al ataque generalizado a derechos y conquistas sociales.



Maílló, en su estilo ameno y didáctico desgranó un diagnóstico irrefutable de la lógica que empuja la ambición del capital y de los instrumentos que, tanto PSOE como PP –coincidentes en muchísimos conceptos del capitalismo antisocial- están utilizando contra trabajadores y clases populares. ¿La clave? La reforma del artículo 135 de la constitución que IU derogará apenas consiga la fuerza necesaria para ello porque, sin eso, no será posible ninguna otra política alternativa. Frente a lo tradicional, lo clásico. Frente a lo moderno, lo nuevo. Alianzas, solidaridad entre sectores en luchas, mareas y suma de luchas, abrirán el 28F en Sevilla una nueva etapa en la movilización como respuesta a los ataques generalizados a las capas populares.

